

2018年6月吉日

第4回全日本民医連救急医療研究会実行委員 in あおもり

救急医療

演題募集
延長！



研究会タイムス No.7 From あおもり

皆様に日々の奮闘に敬意を表します。

さて、「全日本民医連救急医療研究会第4回学術交流集会」につきまして、4月よりホームページの開設を行い、演題登録、参加申し込みの受付を開始しています。勤務体制の厳しい中ではあるとおもいますが、**6月29日の演題・抄録締め切りでしたが、まだまだ多くの方々の参加を募りたい**と思いますので、7月31日まで延長いたします。

期日前に演題登録された方には感謝申し上げます。

ぜひ是非全国の皆様の多くの御参加と演題登録を青森県職員一同心よりお待ちしております。

演題募集

7月31日まで

奮って参加お願いします



⑤面白い青森の津軽弁

方言：わいは！ どんだば！

方言の意味：わっ！ びっくりした！

「わいは！」はビックリした時にでる言葉で「えっ！」という驚いたときなどに使います。

「どんだば」の意味には「びっくりした、どうしたのよ」という意味も含まれています。「どんだんず」など語尾に「ず」をつける場合もあります。

☆お問い合わせ先：第4回全日本民医連救急医療研究会 in あおもり実行委員会

事務局 健生病院 須藤尋顕 携帯：080-6026-1304

事務局 健生病院 篠原奈緒 TEL：0172-55-7717 (病院代表) E-mail : ikyoku@kensei-hospital.jp

よろしくお願いします。



山つつじ